

2018/13



Postulat:

## Gestaltung verkehrsberuhigende Massnahmen

Ausgangslage:

Die Quartiere mit Tempo-30-Zonen nehmen laufend zu. Oft müssen zur Einhaltung der Tempovorschriften flankierende Massnahmen ergriffen werden. Dies wird immer öfter auch mit Kunststoffpollern gemacht, welche die Fahrbahn verengen.

Der EVP/EDU-Fraktion sind mindestens 2 Unfälle mit Radfahren bekannt, die auf diese Poller zurückzuführen sind.

Die EVP / EDU Fraktion bittet den Gemeinderat bei künftigen verkehrsberuhigenden Massnahmen zu prüfen:

### Antrag

1. Ob die Poller nicht so gesetzt werden können, dass die Radfahrer entlang dem Trottoir- oder Strassenrand an den Pollern vorbei fahren können und so vom Autoverkehr getrennt sind (ähnlich der Trennung an der alten Bernstrasse beim Hotel „Schützen“)

Besten Dank die Fraktion  
EVP/EDU Steffisburg

Steffisburg, 13. Juni 2018

1. Unterzeichnender

Bruno Berger

## Überweisung

Das Postulat wird der Abteilung Sicherheit (Federführung) in Verbindung mit der Abteilung Tiefbau/Umwelt zur Stellungnahme zugewiesen. Das Postulat ist dem Gemeinderat so rasch als möglich, jedoch spätestens am 27. August 2018, z.H. der GGR-Sitzung vom 19. Oktober 2018 (*Behandlungsfrist: vier Monate*) zur Behandlung (Annahme oder Ablehnung) zu unterbreiten (Einreichung bei der Abteilung Präsidiales spätestens am 20. August 2018).

Steffisburg, 25. Juni 2018 ef

Gemeinderat Steffisburg  
Gemeindepräsident

Gemeindeschreiber

Jürg Marti

Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Sicherheit
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales

## Beschluss GGR 19.10.2018 - Behandlung / Annahme / Abschreibung

Das vorstehende Postulat der EVP/EDU-Fraktion betr. „Gestaltung verkehrsberuhigende Massnahmen“ (2018/13) wurde an der Sitzung des Grossen Gemeinderates vom 19. Oktober 2018 **angenommen und gleichzeitig als erfüllt abgeschrieben.**

Steffisburg, 30. November 2018 mn

Abteilung Präsidiales  
Gemeindeschreiber

Rolf Zeller

Kopie an

- Stefan Schneeberger, Departementsvorsteher Sicherheit
- Marcel Schenk, Departementsvorsteher Tiefbau/Umwelt
- Sicherheit
- Tiefbau/Umwelt
- Präsidiales (10.061.001)